

## Kasdim 1418/ Mamuju hadir Perayaan HUT Bhayangkara di Mapolres Mamuju Tengah

M Ali Akbar - [SULBAR.JARNAS.OR.ID](http://SULBAR.JARNAS.OR.ID)

Jul 1, 2023 - 16:04



Mamuju Tengah - Dalam suasana khidmat dan penuh semangat, upacara memperingati Hari Bhayangkara ke-77 Tahun 2023 dengan tema "POLRI PRESISI Untuk Negeri Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju". Upacara tersebut berlangsung di halaman kantor Bupati Mamuju Tengah, jalan Tammauni Pue Ballung, Desa Tobadak, Kecamatan Tobadak, Kabupaten Mamuju Tengah, Provinsi Sulawesi Barat. Acara ini dihadiri oleh sekitar 350 orang yang terdiri dari para pejabat, tokoh masyarakat, tokoh agama, serta unsur-unsur TNI dan Polri. Sabtu (1/07/2023)



Dalam acara tersebut, AKBP Amri Yhudy S., S.I.K., M.H, yang menjabat sebagai Kapolres Mateng, bertindak sebagai Inspektur Upacara, sedangkan IPDA I Made Juliartono., S.H, Kasi Propam (Polres Mateng), menjadi Danup pada upacara tersebut. Para pejabat yang turut hadir dalam acara ini antara lain Bupati Mateng, H. Aras Tammauni, Kasdim 1418/Mamuju Letkol Inf Andi Ismail, SE., Sekda Kab. Mateng DR. H. Askary Anwar, S.Sos., M.Si, Wakapolres Mateng Kopol Haeruddin, S.AP., Wakil Ketua DPRD Mateng, Herman, MT, Kapten CZi Ardiansyah (Danramil 1418-04 Budong-budong), PJU Polres Mateng, Para Kapolsek Polres Mateng, Ketua Bhayangkari Polres Mateng Ny. Shinta Amri dan Anggota Bhayangkari Polres Mateng, Ketua MUI Mateng Kiyai Muh. Kosim, serta sejumlah Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama.

Upacara berjalan dengan tertib dan khidmat. Peserta upacara terdiri dari berbagai formasi, meliputi 1 SST Pama Polres dan Gab Staf Polres Mateng, 1 SSK Peleton Brimob, 1 SST Samapta, 1 SST Dalamas, 1 SST Satlantas, 1 SST Bhabinkamtibmas, dan 1 SSK Gab Resintelnarkoba dan Saka Bhayangkara.

Pengucap Tribarata dan penyerahan penghargaan juga menjadi bagian penting dalam acara upacara untuk mengapresiasi pengabdian dan dedikasi anggota kepolisian yang telah berjasa bagi masyarakat dan negara.

Dalam amanatnya, Inspektur Upacara AKBP Amri Yhudy S. S.I.K., M.H. menyampaikan bahwa amanat dari Presiden belum dibacakan karena amanat tersebut akan dibacakan pada acara upacara sore hari. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada Bupati atas dukungannya dalam pelaksanaan upacara Hari Bhayangkara ke-77 yang dilaksanakan di Kantor Bupati Mateng. Selanjutnya, beliau mengajak semua anggota Polri untuk bersyukur karena Polri telah mencapai usia ke-77, dan berharap agar Polri terus meningkatkan kinerjanya demi kebaikan dan kemajuan Indonesia.



Setelah pembacaan doa pada pukul 08.35 Wita, upacara selesai dengan tertib dan aman. Acara ini menjadi momen bersejarah dalam memperingati Hari Bhayangkara yang merupakan simbol pengabdian dan perjuangan Polri untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Indonesia. Semoga semangat Bhayangkara terus menginspirasi dan mendorong kemajuan bangsa.